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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Politique et reglementation
Question écrite n° 39292

Texte de la question

M Emile Koehl demande a M le ministre de l'interieur ce qu'il compte faire pour reduire le vol des bicyclettes. Ce
phenomene est relativement repandu et freine leur usage ainsi que l'activite des artisans du cycle. Il souhaite
savoir si l'instauration d'un systeme de carte grise, comparable a ce qui se fait en Suisse, lui parait etre
susceptible de resoudre ce probleme.
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